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Платежи
Оплата покупок через систему платежей ЦБ выросла в 1,7 раз

Главный управляющий директор Альфа-банка предложил провести IPO НСПК

Центробанк предложил правительству продлить на 2023 год компенсации бизнесу за 
СБП

В Узбекистане пока не готовы возобновить работу с картами «Мир»

Сумма достигла 214 млрд руб. в III квартале, но переводы остаются основной функцией СБП  
Граждане активно покупали товары и услуги (в интернете или точках продаж) через Систему 
быстрых платежей (СБП) ЦБ в III квартале - 22,3 млн пользователей сделали 112,1 млн поку-
пок на 214 млрд руб.

Главный управляющий директор Альфа-банка Владимир Верхошинский предложил прове-
сти первичное публичное размещение акций (IPO) Национальной системы платежных карт 
(НСПК).

Центробанк (ЦБ) обратился к правительству России с инициативой продлить на следующий 
год программу компенсации расходов малому и среднему бизнесу за использование системы 
быстрых платежей (СБП).

Коммерческие банки Узбекистана в настоящий момент видят риски в обслуживании карт 
«Мир», вопрос о возобновлении их приема пока не стоит, заявил в четверг журналистам 
председатель правления Центробанка страны Мамаризо Нурмуратов.

vedomosti.ru

1prime.ru

1prime.ru

https://www.vedomosti.ru/finance/articles/2022/11/03/948812-oplata-pokupok-cherez-sistemu-platezhei-tsb-virosla
https://1prime.ru/banks/20221110/838777319.html
https://iz.ru/1423527/2022-11-10/tcentrobank-predlozhil-pravitelstvu-prodlit-na-2023-god-kompensatcii-biznesu-za-sbp
https://1prime.ru/finance/20221103/838696422.html
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Платежи
Глава ВТБ считает, что трансграничные платежи в криптовалютах будут развиваться
Работа в этом направлении в настоящее время производится совместно с Банком России, 
добавил он. Но на государственном уровне мы работаем с Центральным банком.

finversia.ru

Облачные сервисы
Спрос на ЦОДы превышает предложение

В 2022 г. количество стоек в российских ЦОДах достигнет 56 тыс., что на 3000 больше, чем 
в 2021 г. В условиях, когда цены на услуги ЦОДов и облаков растут существенно медленнее, 
чем на физическое оборудование, в России спрос на услуги ЦОДов и облаков продолжает 
расти, а их операторы расширяются.

comnews.ru

«Тинькофф» получил право выпускать карты UnionPay
Тинькофф банк получил право выпускать карты китайской платежной системы UnionPay, со-
общает РБК со ссылкой на источники.

thebell.io

https://www.finversia.ru/news/markets/glava-vtb-schitaet-chto-transgranichnye-platezhi-v-kriptovalyutakh-budut-razvivatsya-121551
https://www.comnews.ru/content/222903/2022-11-07/2022-w45/spros-cody-prevyshaet-predlozhenie
https://thebell.io/tinkoff-poluchil-pravo-vypuskat-karty-unionpay
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ЦФА и цифровой рубль
ЦФА - загадка для бизнеса

ЦБ предложил ввести налоговые льготы для долгосрочных держателей ЦФА

ЦБ предложил расширить выпуск цифровых финансовых активов

По словам представителя пресс-службы Ассоциации «ФинТех» у компаний мало понимания, 
что из себя представляют ЦФА, и как с ними взаимодействовать, а также какую ценность они 
имеют для бизнеса.

Центробанк также вынес на обсуждение вопросы обращения цифровых прав на биржевых 
торгах и возможность допустить иностранные ЦФА на российский рынок. Центробанк также 
вынес на обсуждение вопросы обращения цифровых прав на биржевых торгах и возможность 
допустить иностранные ЦФА на российский рынок.

Банк России предлагает рассмотреть возможность выпуска в виде цифровых прав традицион-
ных финансовых инструментов, токенизированных драгоценных металлов и камней, «титуль-
ных» NFT, а также других продуктов, следует из доклада ЦБ для общественных обсуждений.

comnews.ru

plusworld.ru

banki.ru

Банк России выступил против использования частных криптовалют в расчетах

Эльвира Набиуллина подчеркнула, что регулятор выступает за развитие цифровых 
финансо-вых активов, но они «не сводятся к крипте». Банк России не изменил позиции по 
применению частных криптовалют, заявила глава финансового регулятора Эльвира 
Набиуллина.

rbc.ru

https://www.comnews.ru/content/222969/2022-11-10/2022-w45/cfa-zagadka-dlya-biznesa
https://www.plusworld.ru/articles/50110/
https://www.banki.ru/news/lenta/?id=10975158
https://www.rbc.ru/crypto/news/636a33489a794742b1473212
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Эксперты оценили идею ЦБ токенизировать облигации и драгметаллы

Эксперты высказались по поводу идеи Банка России расширить выпуск цифровых финан-
совых активов (ЦФА) и допустить их к биржевым торгам. Ряд предложений ЦБ могут спо-
собствовать росту популярности токенизированных инструментов, но возможен и обратный 
эффект, следует из комментариев аналитиков.

banki.ru

ЦФА и цифровой рубль
ЦБ пообещал в 2023 году начать использование цифрового рубля для реальных 
расчетов и исполнения смарт-контрактов

В 2023 году Банк России планирует приступить к пилотным проектам расчетов цифровыми 
рублями «на реальных деньгах» между физическими лицами (С2С), а также физическими 
лицами и предприятиями (С2В, В2С); кроме того, в 2023 году ограниченному кругу участников 
будет предоставлена возможность заключения и исполнения на платформе цифрового ру-
бля смарт-контрактов, то есть сделок, автоматически исполняемых при наступлении заранее 
определённых сторонами условий, что позволит оптимизировать бизнес-процессы, связан-
ные с взаимодействием между контрагентами, а также минимизировать время и издержки при 
проведении сделки, говорится в опубликованном ЦБ России документе «Основные направле-
ния единой государственной денежно-кредитной политики на 2023 год и период 2024 и 2025 
годов».

d-russia.ru

ВТБ прогнозирует рост инвестиций в ЦФА

В первую очередь этот инструмент интересен инвесторам, знакомым с технологией блокчейн, 
так как на ней созданы и работают ЦФА.   Об этом в рамках международного научно-практи-
ческого форума «Право в цифровой среде» в МГИМО заявил старший вице-президент, руко-
водитель Private Banking и «Привилегии» ВТБ Дмитрий Брейтенбихер.

plusworld.ru

https://www.banki.ru/news/lenta/?id=10975187
https://d-russia.ru/cb-poobeshhal-v-2023-godu-nachat-ispolzovanie-cifrovogo-rublja-dlja-realnyh-raschjotov-i-ispolnenija-smart-kontraktov.html
https://www.plusworld.ru/articles/49526/
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Информбезопасность
«Ростелеком» запустил сервис построения и эксплуатации защищенных сетей

«Ростелеком» предлагает операторам связи сервис «ГОСТ VPN» для построения и эксплуа-
тации защищенных сетей. 

iksmedia.ru

Украина с февраля опубликовала на различных ресурсах, в том числе теневых, данные де-
сятков миллионов россиян, рассказал заместитель председателя правления Сбербанка Ста-
нислав Кузнецов.

Об этом CNews сообщили представители «Яндекса». Новый механизм защиты появился бла-
годаря сотрудничеству « Яндекса « с операторами сотовой связи, включая крупнейшую чет-
верку. Каждый раз, когда человек при входе в аккаунт вводит код из SMS, «Яндекс» мгновенно 
узнает у партнеров, не изменился ли у SIM-карты владелец.

Мошенники из украинских кол-центров за 2022 год сделали 1,5 миллиарда попыток позвонить 
клиентам банков с целью похитить деньги, говорится в проведенном Сбербанком анализе 
мошеннических звонков с территории Украины, опубликованном на портале по кибербезопас-
ности «Кибрарий».

1prime.ru

cnews.ru

1prime.ru

Топ-менеджер «Сбера» заявил о публикации Украиной данных десятков миллионов 
россиян

«Яндекс» защитит аккаунты с помощью операторов связи

Сбер: в день мошенники с Украины совершают около пяти миллионов звонков 
клиентам банков

https://www.iksmedia.ru/news/5918558-Rostelekom-zapustil-servis-postroen.html
https://1prime.ru/telecommunications_and_technologies/20221110/838775425.html
https://www.cnews.ru/news/line/2022-11-10_yandeks_zashchitit_akkaunty
https://1prime.ru/banks/20221110/838776465.html
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Информбезопасность
Универсальные шлюзы оказались в вакууме

На российском рынке решений в сегменте универсальных шлюзов безопасности создалась 
сложная ситуация. Российские вендоры оказались не готовы к ажиотажному спросу пос¬ле 
ухода иностранных вендоров. На быстрое появление многообразия отечественных решений 
такого рода рассчитывать не стоит - для этого потребуется несколько лет.

comnews.ru

Альфа-Банк расширил собственный сервис идентификации - Alfa ID, и теперь ID стал досту-
пен физическим лицам. Альфа-Банк расширил собственный сервис идентификации - Alfa ID, 
и теперь ID стал доступен физическим лицам.

Правительство утвердило требования к системе блокировки звонков и SMS с подменных но-
меров «Антифрод» и правила ее функционирования.

Драйверами рынка в 2022 г. и далее станут сервисы в сфере ИБ и проекты по импортоза-
мещению иностранных решений. Таким образом, можно ожидать, что в 2022 г. рынок будет 
расти как за счет завершения последних «пандемийных» проектов, так и за счет проектов по 
импортозамещению иностранных ИБ-решений и связанных с этим процессом услуг. 

plusworld.ru

comnews.ru

cnews.ru

Alfa ID от Альфа-Банка теперь доступен для частных клиентов

Антифрод все ближе

Рынок ИБ затормозил после «ковидного» рывка. Обзор: Информационная 
безопасность 2022

https://www.comnews.ru/content/222904/2022-11-07/2022-w45/universalnye-shlyuzy-okazalis-vakuume
https://www.plusworld.ru/articles/50102/
https://www.comnews.ru/content/222952/2022-11-09/2022-w45/antifrod-vse-blizhe
https://www.cnews.ru/reviews/security2022/articles/rynok_ib_zatormozil_posle_kovidnogo


9

Владельцы банковских карт стали чаще становиться жертвами мошенников - частота убытков 
за десять месяцев 2022 года выросла на 20% в сравнении с аналогичным периодом прошлого 
года, пишет ТАСС со ссылкой на исследование «АльфаСтрахования».

banki.ru

Информбезопасность
«Попадаются даже бдительные». Выросло число мошеннических операций с картами

Доля прикладных систем ВТБ, независимых от импортных технологий, увеличилась до 57%, 
сообщила пресс-служба банка. «ВТБ в рамках реализации программы по импортозамещению 
довел долю прикладных систем, независимых от импортных технологий, до 57%, уже сегодня 
розничный.

В ведомствах Хабаровского края и в администрации Курской области рассказали, что от ре-
гионов потребовали ограничить использование WhatsApp, Skype и Google Drive и других ино-
странных сервисов в школах. В качестве замены были предложены «VK Мессенджер» и учеб-
ная платформа «Сферум» (разработана совместным предприятием VK и «Ростелекома»). 

1prime.ru

vedomosti.ru

Развитие технологий
ВТБ: доля независимых от импорта прикладных систем банка выросла до 57 
процентов

Минобрнауки рекомендовало вузам перейти на российское ПО

https://www.banki.ru/news/lenta/?id=10975279
https://1prime.ru/banks/20221110/838769940.html
https://www.vedomosti.ru/society/news/2022/11/10/949734-minobrnauki-rekomendovalo-vuzam-pereiti-na-rossiiskoe-po
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И в итоге мы выдаем больше мест, которые подходят пользователю», - процитировали в 
пресс-службе «Яндекса» руководителя группы качества геопоиска «Яндекс.Карт» Андрея Да-
нильченко. 

Перечень обязательных приложений для предустановки утверждается ежегодно. В этом году 
в список вошли сервисы «Яндекса», VK, «Лаборатории Касперского», «Госуслуг», «Моего 
офиса», платежной системы «Мир» и др. 

В части разработки отечественного программного обеспечения нерешаемых проблем нет — 
это вопрос времени и ресурсов, заявил президент Сбербанка Герман Греф. Необходимо кол-
лаборативно работать всем вместе, подчеркнул глава Сбербанка.

Доступна интеграция с облачными системами и с популярными мессенджерами (WhatsApp, 
Viber, Telegram), умными колонками («Яндекс», Amazon Echo, Google Nest Mini), CRM-систе-
мами (Bitrix), что позволило продукту стать доступным для массового использования. 

iot.ru

iz.ru

iz.ru

comnews.ru

Развитие технологий
В «Яндекс.Картах» появился улучшенный поиск мест на основе нейросетей

Ручное исправление: ритейл предложил новую схему предустановки российского ПО

Греф отметил роль государства в развитии рынка IT-оборудования

«Промобот» создал чат-бот с искусственным интеллектом для помощи туристам

https://iot.ru/transportnaya-telematika/v-yandeks-kartakh-poyavilsya-uluchshennyy-poisk-mest-na-osnove-neyrosetey
https://iz.ru/1420562/vera-kuzmina/ruchnoe-ispravlenie-riteil-predlozhil-novuiu-skhemu-predustanovki-rossiiskogo-po
https://iz.ru/1423518/2022-11-10/gref-otmetil-rol-gosudarstva-v-razvitii-rynka-it-oborudovaniia
https://www.comnews.ru/digital-economy/content/222877/2022-11-03/2022-w44/promobot-sozdal-chat-bot-iskusstvennym-intellektom-dlya-pomoschi-turistam
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Отечественные компании профинансируют реализацию проектов по импортозамещению ПО, 
работа над которыми идет в индустриальных центрах компетенций, сообщил заместитель 
председателя правительства Дмитрий Чернышенко. 

Smart Code Engine и технологиям Smart Engines доверяют группа «Тинькофф», МТС, «Мега-
фон», «Райффайзен банк», МКБ, «Хоум кредит банк», «Бланк банк», YouDo, BlaBlaCar, дру-
гие компании, а также участники рейтинга Forbes Global 2000 List 2022 Emirates NBD и Royal 
Caribbean Group. 

Сервис работает и на всех популярных браузерах, включая Chrome, Firefox, Safari, «Яндекс» 
и пр. Юрий Матвеев отметил, что компания продолжает разрабатывать функциональность 
платформы для онлайн-обучения с элементами геймификации: тестирования с расширенной 
линейкой типологий ответов.

ВТБ и МФТИ вывели в промышленную эксплуатацию собственное технологическое решение 
для оценки эффективности и оптимизации бизнес-процессов. 

1prime.ru

cnews.ru

cnews.ru

iksmedia.ru

Развитие технологий
Бизнес вложит 155 миллиардов рублей в импортозамещение ПО в рамках центров 
компетенций

Smart Engines представила новое поколение системы распознавания банковских карт, 
QR-кодов, MRZ и номеров телефонов Smart Code Engine

Россияне выкатили на рынок замену Zoom

Запущен первый российский сервис решения оптимизационных задач

https://1prime.ru/business/20221107/838728108.html
https://www.cnews.ru/news/line/2022-11-07_smart_engines_predstavila_novoe
https://zoom.cnews.ru/news/item/559329
https://www.iksmedia.ru/news/5919114-Zapushhen-pervyj-rossijskij-servis.html
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Развитие технологий
Умные телевизоры «Яндекса» с «Алисой» поступили в продажу

Для приложений в ОС Аврора 4.0 стало доступно распознавание голоса

Сегодня стартовали продажи первых умных телевизоров «Яндекса» с «Алисой». Модель с 
диагональю 43 дюйма стоит 29 990 руб., а 50 дюймов - 33 990 руб. Об этом CNews сообщили 
представители «Яндекса».

Компания iCore разработала компонент распознавания голосового ввода «AVERS» для при-
ложений в ОС Аврора, который позволяет быстро и удобно передавать команды и текстовые 
данные без использования ручного ввода. 

cnews.ru

comnews.ru

ВТБ: 60% россиян доверяет отечественным банковским технологиям

Почти 60% жителей России доверяют российским технологиям в банковской сфере - а 90% 
считает, что банкам следует перейти на отечественное ПО, показал опрос, проведенный ВТБ 
в преддверии форума «Финополис-2022».

banki.ru

https://www.cnews.ru/news/line/2022-11-08_umnye_televizory_yandeksa
https://www.comnews.ru/content/222936/2022-11-08/2022-w45/dlya-prilozheniy-os-avrora-40-stalo-dostupno-raspoznavanie-golosa
https://www.banki.ru/news/lenta/?id=10975255
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Резонансные новости
«Яндекс» и ЦБ научили голосового помощника Алису консультировать по 
финансовым вопросам
«Яндекс» и Центробанк обучили голосового помощника Алису специальному навыку «ЦБ он-
лайн». Теперь голосовой помощник может ответить на вопросы, как перевести деньги через 
Систему быстрых платежей, решить проблемы с погашением кредита, что делать, если отка-
зывают в продаже полиса ОСАГО.

banki.ru

В ГД внесли проект о продлении права продажи банка «Открытие» без торгов на 2023 
год
Правительство РФ внесло в Госдуму проект закона, согласно которому право Банка России 
продать банк «Открытие» в адрес ВТБ без проведения торгов продлевается еще на год, сле-
дует из документов, размещенных в базе нижней палаты парламента.

1prime.ru

Счетная палата разглядела в себе цифру

Счетная палата представила результаты деятельности за 2020-2021 гг. В том числе ведом-
ство проанализировало работу, проделанную в рамках цифровой трансформации.

comnews.ru

ГИС перейдут на «ГосТех» поэтапно

Минцифры разработало проект указа президента, согласно которому с 1 апреля 2023 г. со-
здание и развитие федеральных государственных информационных систем (ГИС) осущест-
вляется на платформе «ГосТех». Региональные ГИС переведут на новый порядок с 1 января 
2024 г. Эксперты оценивают создание системы в 300-400 млн руб.

comnews.ru

https://www.banki.ru/news/lenta/?id=10975286
https://1prime.ru/banks/20221109/838757413.html
https://www.comnews.ru/content/222951/2022-11-09/2022-w45/schetnaya-palata-razglyadela-sebe-cifru
https://www.comnews.ru/content/222953/2022-11-09/2022-w45/gis-pereydut-gostekh-poetapno


14

Резонансные новости
ЦБ назвал пострадавшие и выигравшие от крепкого рубля отрасли экономики

Банк ВТБ в ноябре начнет выдавать ипотеку полностью в цифровом формате

В России появились ГОСТы для беспилотных автомобилей

Банк России оценил влияние крепкого рубля и санкций на разные отрасли экономики.

ВТБ в ноябре начнет выдавать ипотеку полностью в цифровом формате и ожидает, что в сле-
дующем году услугой могут воспользоваться более 50 тысяч клиентов, сообщила пресс-служ-
ба банка.

Напомним, CNews рассказывал, что первые беспилотные такси «Яндекса» планировали вы-
пустить на городские улицы еще в 2021 г.   17 марта 2022 г. российские власти, наконец, раз-
решили «Яндексу» запустить свой беспилотный транспорт в нескольких районах Москвы, а 
также в Иннополисе в Казани и на территории центра «Сириус» в Сочи.

vedomosti.ru

1prime.ru

cnews.ru

В Ассоциации банков России рассказали о регулировании ипотеки от застройщиков

В то же время Центробанк обсуждает матрицу надбавок к резервам по льготным кредитам 
от застройщиков в зависимости от значения индикатора, который сравнивает эффективную 
ставку по кредиту с рыночным показателем.

iz.ru

https://www.vedomosti.ru/economics/articles/2022/11/09/949429-tsb-nazval-postradavshie-i-viigravshie-otrasli-ekonomiki
https://1prime.ru/banks/20221109/838756713.html
https://www.cnews.ru/news/top/2022-11-09_v_rossii_poyavilis_gosty
https://iz.ru/1420375/2022-11-03/v-assotciatcii-bankov-rossii-rasskazali-o-regulirovanii-ipoteki-ot-zastroishchikov
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Набиуллина: ситуация в мировой экономике сместилась в сторону более жесткого 
сценария

Призрак кризиса обретает плоть: о чем предупредила Набиуллина

Банк России обсудит различные предложения в отношении замороженных активов 
инвесторов

Об этом 8 ноября заявила глава ЦБ РФ Эльвира Набиуллина. По ее словам, Центробанк 
рассматривает в качестве одного из трех возможных вариантов развития ситуации с мировой 
экономикой сценарий «Глобальный кризис».

Глава Банка России Эльвира Набиуллина рассказала о грядущем кризисе, который обретает 
все более жесткие очертания, процессе структурной трансформации российской экономики, 
противостоянии санкциям и будущем валютного рынка России.

Банк России обсуждает различные предложения в отношении замороженных активов инве-
сторов, сообщила его глава Эльвира Набиуллина, выступая на совместном заседании ко-
митетов Госдумы, которые рассматривают «Основные направления единой государственной 
денежно-кредитной политики на 2023 и период 2024–2025 годов».

iz.ru

1prime.ru

1prime.ru

Набиуллина и Заботкин: изоляционизм негативно отразится на российской экономике

Различного рода ограничения, касающиеся внешнеэкономической деятельности, могут при-
вести к негативным последствиям для экономики России в целом и затронут денежно-кре-
дитную политику - достигать ценовой стабильности придется более тяжелой ценой, заявили 
глава Банка России Эльвира Набиуллина и ее заместитель Алексей Заботкин, выступая в 
Госдуме.

1prime.ru

https://iz.ru/1422329/2022-11-08/nabiullina-situatciia-v-mirovoi-ekonomike-smestilas-v-storonu-bolee-zhestkogo-stcenariia
https://1prime.ru/state_regulation/20221108/838744980.html
https://1prime.ru/finance/20221108/838744371.html
https://1prime.ru/state_regulation/20221108/838746845.html
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Комитеты предложили Госдуме принять к сведению основные направления ДКП на 
2023–2025 годы

Набиуллина: ЦБ рассчитывает вернуться к нейтральному диапазону ставки в 2025 
году

Центробанк представил информационно-аналитический доклад о децентрализован-
ных финансах

Базовый сценарий ЦБ предполагает, что годовая инфляция снизится до 5–7% в 2023 году, 
вернется к цели вблизи 4% в 2024 году и останется на целевом уровне в дальнейшем. По 
оценкам Банка России, постепенное снижение инфляции к цели потребует поддержания клю-
чевой ставки в диапазоне 6,5–8,5%.

Банк России рассчитывает в 2025 году вернуться к нейтральному диапазону ключевой ставки 
в 5–6% годовых, заявила глава ЦБ Эльвира Набиуллина во время выступления в Государ-
ственной думе.

Банк России опубликовал доклад, посвященный принципам построения децентрализованных 
финансов (DeFi), анализу их возможностей и рисков для пользователей. 

1prime.ru

banki.ru

d-russia.ru

Бизнес предупредил о риске банкротства застройщиков

Застройщики обращаются в «Деловую Россию», указывая на проблему, связанную со сниже-
нием спроса на первичное жилье, следует из письма организации в Центробанк, с которым 
ознакомились «Известия» 3 ноября.

iz.ru

https://1prime.ru/state_regulation/20221108/838743617.html
https://www.banki.ru/news/lenta/?id=10975197
https://d-russia.ru/centrobank-predstavil-informacionno-analiticheskij-doklad-o-decentralizovannyh-finansah.html
https://iz.ru/1420231/2022-11-03/biznes-predupredil-o-riske-bankrotstva-zastroishchikov
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В России создали реестр проверенных маркетплейсов

Клиентам «Ак барс банка» стал доступен сервис автоматизированной «упрощенки»

«Тинькофф банк» подключает переводы для физлиц в тенге и юанях в любые банки 
Китая и Казахстана

Промсвязьбанк заявил о банкротстве Алексея Ананьева из-за долга в 91,2 
миллиардов рублей

Критерии отбора жесткие. Пока в «белый список» не попали даже Wildberries и магазин от 
«Сбера». Эти площадки все еще проверяют на безопасность. Роскачество и Росаккредитация 
запустили проект - реестр доверенных онлайн-площадок. 

В системе дистанционного банковского обслуживания (ДБО) «Ак барс бизнес драйв» для кли-
ентов малого и среднего бизнеса «Ак барс банка» стал доступен сервис автоматизированной 
упрощенной системы налогообложения.

Переводы будут бесплатны для клиентов, у которых подключена подписка Premium или 
Private, а для остальных клиентов бесплатные переводы будут доступны при переводе от 120 
юаней или 9 тысяч тенге. В начале сентября «Тинькофф» ввел вклады в юанях. «Тинькофф 
банк» подключает переводы для физлиц в тенге и юанях в любые банки Китая и Казахстана. 

Промсвязьбанк (ПСБ) подал в арбитражный суд Москвы заявление о банкротстве одного из 
своих экс-бенефициаров, бывшего председателя совета директоров Алексея Ананьева, из-за 
задолженности в размере более 91,2 миллиарда рублей, следует из опубликованного опре-
деления суда.

hi-tech.mail.ru

cnews.ru

plusworld.ru

1prime.ru

https://hi-tech.mail.ru/news/60391-v-rossii-sozdali-reestr-proverennyh-marketpleysov/
https://www.cnews.ru/news/line/2022-11-08_klientam_ak_bars_banka
https://www.plusworld.ru/articles/50106/
https://1prime.ru/business/20221108/838740629.html
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Глава «Открытия» Задорнов: оценка банка для продажи его ВТБ еще не завершена

Финдиректор ВТБ Дмитрий Пьянов назначен зампредом правления банка

«Интеррос» завершил передачу Благотворительному фонду Потанина 47,5 процента 
акций Росбанка

Оценка «Открытия» для продажи ВТБ еще не завершена, проходит due diligence группы в 
целом, не только банка, сообщил в интервью РИА Новости глава кредитной организации Ми-
хаил Задорнов.

Эксперт предрек промышленности ЕС «российские 90-е» из-за разрыва с РФ

Длящееся импортозамещение требует, по словам Шарова, крупных инвестиций для 
создания новых производств и финансирования НИОКР. Ученый напоминает, что все это - 
длительные процессы, не приносящие быстрого результата. 

Руководитель финансового департамента ВТБ Дмитрий Пьянов назначен заместителем пре-
зидента - председателя правления банка, говорится в сообщении кредитной организации. 
Решение было принято Наблюдательным советом в конце сентября, а уже позже согласовано 
с ЦБ РФ, говорится в сообщении банка. 

«Интеррос» завершил процесс передачи Благотворительному фонду Владимира Потанина 
47,5% акций Росбанка, завершив обновление его акционерной структуры, следует из опубли-
кованной на сайте банка информации.

1prime.ru

iz.ru

vedomosti.ru

1prime.ru

https://1prime.ru/News/20221108/838740270.html
https://iz.ru/1422303/2022-11-08/ekspert-predrek-promyshlennosti-es-rossiiskie-90-e-iz-za-razryva-s-rf
https://www.vedomosti.ru/finance/news/2022/11/07/949085-findirektor-vtb-pyanov-naznachen-zampredom
https://1prime.ru/banks/20221107/838733709.html
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Российские банки в этом году могут выдать автокредитов на 670 млрд руб

Банк «Тинькофф» не будет менять название

Минцифры до конца года выделит 28 млрд рублей на импортозамещение ПО

ЦБ: средняя максимальная ставка по вкладам топ-десяти банков составила 6,84 
процента

Российские банки в этом году могут выдать около 670 млрд рублей в виде автокредитов, со-
общают эксперты ВТБ. По их оценке, до уровня прошлого года автокредитный рынок не вос-
становится, передает телеканал «Известия». 

Шансов отсудить бренд у бывшего владельца Олега Тинькова мало, считают юристы. Изме-
нение названия «Тинькофф» не обсуждается, сообщил «Ведомостям» близкий к организации 
источник.

Минцифры до конца года выделит более 28 млрд руб. на реализацию проектов по импортоза-
мещению программного обеспечения в рамках индустриальных центров компетенций (ИЦК), 
об этом сообщил вице-премьер Дмитрий Чернышенко на совещании в правительстве с пре-
мьер-министром Михаилом Мишустиным.

Средняя максимальная ставка по вкладам десяти банков РФ, привлекающих наибольший 
объем депозитов физлиц в рублях, повысилась - по итогам третьей декады октября она со-
ставила 6,84% годовых после 6,79% во второй декаде, следует из материалов Банка России.

iz.ru

vedomosti.ru

vedomosti.ru

1prime.ru

https://iz.ru/1421855/video/rossiiskie-banki-v-etom-godu-mogut-vydat-avtokreditov-na-670-mlrd-rub
https://www.vedomosti.ru/finance/articles/2022/11/07/949041-bank-tinkoff-ne-budet-menyat-nazvanie
https://www.vedomosti.ru/economics/news/2022/11/07/949136-mintsifri-videlit-28-mlrd-na-importozameschenie
https://1prime.ru/banks/20221103/838703444.html
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ЦБ выписал четыре штрафа Тинькофф Банку

ЦБ разработал три сценария: от глобального кризиса до ускоренного развития

Минцифры планирует в декабре запустить Цифровой профиль для юрлиц

Банк России вынес четыре постановления о привлечении к административной ответствен-
ности Тинькофф Банка. Речь идет о «воспрепятствовании профессиональным участником 
рынка ценных бумаг проведению Банком России проверок либо неисполнении или ненадле-
жащем исполнении предписаний Банка России».

Центробанк опубликовал Основные направления единой государственной денежно-кредит-
ной политики на 2023 год и период 2024 и 2025 годов. В Основных направлениях Банк России 
разъясняет свои подходы к реализации денежно-кредитной политики в изменившихся эконо-
мических условиях, а также представляет.

В январе 2021 года было объявлено о начале создания в России цифрового профиля для 
юридических лиц. Соответствующим вопросом занялась ассоциация «Финтех», учрежденная 
Банком России и крупнейшими участниками финансового рынка. 

banki.ru

banki.ru

finance.rambler.ru

«МТС банк» внедрил возможность оплаты корпоративными картами для юрлиц на 
«Госуслугах»

«МТС банк» запустил возможность оплаты корпоративной картой «МТС Business» на портале 
госуслуг в личном кабинете для юридических лиц. На портале госуслуг в личном кабинете 
юридического лица появилась возможность оплаты корпоративной картой «МТС банка».

cnews.ru

https://www.banki.ru/news/lenta/?id=10974994
https://www.banki.ru/news/lenta/?id=10974990
https://finance.rambler.ru/business/49670385-mintsifry-planiruet-v-dekabre-zapustit-tsifrovoy-profil-dlya-yurlits/
https://www.cnews.ru/news/line/2022-11-10_mts_bank_vnedril_vozmozhnost
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Греф попросил регуляторов ослабить контроль за развитием технологий

ЦБ РФ считает необходимым вернуться к раскрытию информации эмитентами, но в 
новом формате

Костин заявил, что ВТБ и ЦБ имеют понимание в вопросе стоимости сделки по банку 
«Открытие»

Костин назвал Банк России «самым замечательным ЦБ в мире» на форуме Finopolis

Председатель ЦБ Эльвира Набиуллина в кулуарах форума сказала журналистам, что Банк 
России приветствует развитие технологии блокчейна, относится к ней позитивно и принимает 
участие в ее внедрении (через ассоциацию «Финтех»). 

Банк России считает необходимым вернуться к раскрытию информации эмитентами, хотя и 
в новом формате, который сейчас активно обсуждает, сообщила глава ЦБ Эльвира Набиул-
лина. Ранее Набиуллина уже отмечала, что ЦБ РФ готовится к увеличению раскрываемой 
финансовыми и нефинансовыми организациями информации. 

ВТБ и Банк России имеют понимание по стоимости сделки в отношении банка «Открытие» - 
цена хорошая, регулятор «будет доволен». «У нас есть понимание с Центральным банком, по 
какой цене, в принципе, обе стороны готовы сделать сделку.

Глава ВТБ Андрей Костин назвал Банк России самым замечательным центробанком в мире 
в ответ на просьбу председателя регулятора Эльвиры Набиуллиной не забыть заданный ею 
вопрос.

vedomosti.ru

finversia.ru

finversia.ru

1prime.ru

https://www.vedomosti.ru/finance/articles/2022/11/10/949691-gref-poprosil-regulyatorov
https://www.finversia.ru/news/markets/tsb-rf-schitaet-neobkhodimym-vernutsya-k-raskrytiyu-informatsii-emitentami-no-v-novom-formate-121558
https://www.finversia.ru/news/markets/kostin-zayavil-chto-vtb-i-tsb-imeyut-ponimanie-v-voprose-stoimosti-sdelki-po-banku-otkrytie-121548
https://1prime.ru/banks/20221110/838773119.html
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ЦБ: отток наличности из банков России в октябре составил 100 млрд рублей

«Росгосстрах» оценил уровень цифровизации в страховании

Китайский бизнес вложил в экономику Москвы порядка 910 миллионов долларов

NFT нужно регулирование для развития

Глава Банка России Эльвира Набиуллина в кулуарах форума Finopolis заявила, что отток на-
личности из российских банков в октябре составил 100 млрд рублей. ЦБ: отток наличности из 
банков России в октябре составил 100 млрд рублей. 

Это выяснила СК «Росгосстрах» в ходе опроса*, проведенного к Форуму инновационных фи-
нансовых технологий Банка России - FINOPOLIS. При этом только 28,3% респондентов указа-
ли онлайн-сервисы как единственный способ оформления страховых услуг. 

Накопленный объем инвестиций китайского бизнеса в экономику Москвы, по последним дан-
ным Центрального банка Российской Федерации, составил 910 миллионов долларов к началу 
2022 года, сообщил заммэра Москвы по вопросам экономической политики и имуществен-
но-земельных отношений Владимир Ефимов.

Законодательство по регулированию NFT в России необходимо выработать в кратчайшие 
сроки. На этом настаивают эксперты АНО «Цифровая экономика». По их мнению, именно 
отсутствие регулирования является главным препятствием для развития этого рынка, мешая 
выходу на него юридических лиц и привлечению внешнего финансирования.
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Сбер видит умеренный спрос на корпоративные кредиты в юанях

Корпоративный кредитный портфель Сбера к ноябрю вырос до 18 триллионов ру-
блей

Тинькофф банк рассматривает несколько сделок M&A

ВТБ зайдет в Крым через РНКБ

Сбербанк видит умеренный спрос на корпоративные кредиты в юанях, сообщил журнали-
стам первый зампред правления кредитной организации Александр Ведяхин в ходе форума 
Finopolis. По словам Ведяхина, китайские юани стали валютой, к которой клиенты Сбербанка 
проявляют активный интерес. 

Портфель Сбербанка в корпоративном кредитовании за десять месяцев текущего года при-
бавил 11,9% и составил к ноябрю 18 триллионов рублей, заявил журналистам в кулуарах 
форума Finopolis первый зампред банка Александр Ведяхин.

Тинькофф банк рассматривает несколько сделок M&A в комплементарных для группы сфе-
рах, готов покупать кредитные портфели, сообщил журналистам в кулуарах Finopolis предсе-
датель правления банка Станислав Близнюк.

ВТБ планирует начать работать в Крыму через Российский национальный коммерческий банк, 
который в скором времени войдет в состав группы. Об этом заявил глава ВТБ Андрей Костин. 
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Глава Тинькофф Близнюк заявил, что банк заплатил Олегу Тинькову большую сумму 
за бренд

Костин: вопрос обмена активами между ВТБ и RBI не нашел политического решения

Сбер показал всем, как нужно зарабатывать в кризис

«Почта банк» и группа Т1 объявили о сотрудничестве

Председатель правления Тинькофф Банка Станислав Близнюк заявил, что банк «в свое вре-
мя» заплатил Олегу Тинькову большую сумму за бренд. «Бренд принадлежит банку и в свое 
время за это имя банк заплатил достаточно большую сумму», - цитирует его ТАСС.  

Схема обмена европейских активов ВТБ на российские активы австрийской группы Raiffeisen 
Bank International пока не находит решения на политическом уровне, рассказал журналистам 
президент-председатель правления банка Андрей Костин.

Эксперты оценили опубликованную в четверг финансовую отчетность Сбера за январь-ок-
тябрь текущего года: полученная, несмотря на непростые условия работы, прибыль показа-
ла успешность настройки экосистемы, а возобновление регулярного раскрытия информации 
призвано укрепить доверие инвесторов.

Российская ИТ-компания Т1 и «Почта банк» заключили соглашение об инновационно-техно-
логическом сотрудничестве. «Долгосрочное партнерство с ведущим российским ИТ-игроком 
будет способствовать успешному внедрению инновационных технологий и решений в «Почта 
банке».
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АФТ и участники

Греф заявил о потерях экономики из-за ухода иностранных компаний

Yadro вступила в ассоциацию «Финтех»

Уход иностранных компаний - «одно из самых долгосрочных негативных последствий» для 
экономики, считает глава Сбербанк Герман Греф. Зато это позволит сэкономить порядка ₽500 
млрд, оценивает предправления ВТБ Андрей Костин.

Технологическая компания Yadro и ассоциация «Финтех» (АФТ) подписали соглашение о со-
трудничестве, по условиям которого Yadro вошла в состав ассоциированных участников ас-
социации.
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